

Diputada Carla Morales exige medidas urgentes frente al alza de tarifas eléctricas en O'Higgins

La parlamentaria RN ofició a la Superintendencia de Electricidad y Combustible y a la Fiscalía Nacional Económica, solicitando información detallada sobre el incremento tarifario de la Compañía General de Electricidad. La parlamentaria enfatizó la urgencia de proteger a adultos mayores, hogares de bajos recursos y pequeñas empresas, frente al impacto económico del alza.

La diputada Carla Morales (RN) manifestó su preocupación por el reciente aumento de las tarifas eléctricas en la Región de O'Higgins, considerando que representa un golpe significativo a miles de familias y hogares vulnerables. En su solicitud de oficio dirigida a la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC) y a la Fiscalía Nacional Económica (FNE), Morales pidió conocer las razones técnicas, contractuales y regulatorias que permitieron el incremento, así como las medidas de mitigación que el Gobierno implementará para proteger a los usuarios afectados.

En ese sentido, la parlamentaria señaló que el alza carece de justificación clara y que su impacto sobre la población es inmediato. "Estamos frente a un aumento tarifario que no ha sido explicado con transparencia, y que afecta principalmente a adultos mayores, familias de menores recursos y pequeñas empresas que ya enfrentan dificultades económicas. Exigimos que se entregue información precisa y que se adopten medidas concretas para que estos hogares no terminen pagando más de lo que corresponde", afirmó.

La diputada también destacó la importan-

cia de establecer mecanismos de apoyo temporal para quienes más lo necesitan. "No se trata solo de fiscalizar, sino de garantizar protección social. Esperamos que existan subsidios focalizados, compensaciones efectivas y herramientas de ajuste futuro que aseguren un equilibrio entre la sostenibilidad de las compañías eléctricas y la seguridad económica de los consumidores", agregó Morales.

Asimismo, la legisladora recaló que la transparencia y la rendición de cuentas son esenciales para mantener la confianza ciudadana en los servicios básicos. "El



Gobierno debe explicar públicamente las razones de esta alza y detallar los estudios técnicos que la

respaldan. Los consumidores tienen derecho a conocer cómo se calculan las tarifas y cuáles serán las

garantías para que nadie quede excluido o afectado desproporcionadamente", concluyó la diputada RN.